

> Théâtre > Danse > Musiques > Clubbing > Enfants > Expos > Cinéma

# Télérama

## Sortir

### Enfants

SÉLECTION CRITIQUE  
PAR FRANÇOISE  
SABATIER-MOREL

### Spectacles

#### LES CONTES DE LA PEUR BLEUE

6 ans. D'après Guy de Maupassant, Théophile Gautier et Jean Markale, mise en scène d'Hélène Boisbeau. Durée : 1h. Jusqu'au 7 avr., 14h30 (mer., sam.), A la Folie Théâtre, 6, rue de la Folie-Méricourt, 11<sup>e</sup>, 01-43-55-14-80. (7-9 €).

**III** Dans une maison hantée, deux femmes se livrent à un concours étrange ; elles s'affrontent pour savoir laquelle réussira le mieux à faire peur. Tour à tour, elles mettent en scène un des six récits fantastiques, adaptés des textes de Guy de Maupassant, de Théophile Gautier et de Jean Markale. Un univers de fantômes, de vampires, de malédictions..., qui permet de jouer avec l'effroi et d'en rire. Le jeu des deux comédiennes est toujours juste. Dans leurs lourds costumes (inspirés de l'époque victorienne), au milieu d'un décor d'objets suspendus, de volutes de tissus, elles maintiennent à la fois une ambiance mystérieuse et manient l'humour avec finesse. Une joute savoureuse, qui prend des airs de leçon sur le "comment faire peur ?" : avoir une bonne intrigue, un mort, du sang, une morale, un rythme et... du talent ! On s'amuse beaucoup à écouter ces contes délicieusement effrayants et poétiques.

TÉLÉRAMA SORTIR N° 3132 - 20 JANVIER 2010